



# 橋北中学校だより

令和5年9月20日(水)

第6号 文責:奥田  
津市立橋北中学校

## バトンはつながれました～津市中体連秋季大会開催中～

9月9日(土)より津市中体連の秋季大会がソフトテニス、野球、バレーボール競技において開催されています。新チームになり初めての中体連主催大会、夏季大会で3年生が引退し、暑い夏を乗り越えてきた成果を精いっぱい発揮してくれています。競技中、仲間同士で声を掛け合い、励まし合い、気持ちの入った競技を見せてもらいました。



また、選手だけでなく、応援の部員みんなが、仲間の勝利を信じて声援を送る姿は感動的でした。3年生の追い込まれても声を掛け合い、決してあきらめずに競技をする姿は間違いなく下級生につながっていました。秋季大会は9月30日まで行われます。結果は次回のたよりでお届けします。

## 4年ぶりの実施 2年生職場体験学習

実に4年ぶりとなる2年生職場体験学習を9月13日(水)から15日(金)にかけて、市内70箇所を超える事業所の協力を得て実施することができました。1学期から準備をはじめ、体験させていただく事業所と電話連絡を行ったり、夏休み中には打合せのための事前訪問を行ったりしてきました。



当日は、慣れない場所での活動で緊張しながら作業を行っていましたが、2日目、3日目と日数を重ねるにつれ、いきいきと活動に取り組む姿が見られました。また、白衣やユニフォームを着せていただいたり、本物の機器を使わせていただいたりと、学校ではできない本物の体験をさせていただいた事業所もありました。エフエム三重では実際に自分たちの声がオンエアに流れるという貴重な機会をいただけていました。

この3日間の経験は、生徒たちにとって働くことの意義、社会から必要とされることの素晴らしさを実感する貴重な機会となったことと思います。

当活動の様子はあらためて、ホームページ等でお届けします。また、1、3年生のみなさんには文化祭の2日目、2年生が各教室を訪問し、事業所ごとのグループで学んだことを報告する発表会を行います。



前回記載できなかった夏の表彰分を紹介します

<津市中学校総合体育大会 陸上競技大会結果>

200m	田口 雄勢	第3位	100m	山本 絢菜	第6位
走高跳	小林 怜生	第1位		八太 ゆめ	第8位
	若林 遼河	第3位	200m	山本 絢菜	第2位
走幅跳	中谷 啓人	第2位		鈴木 雛	第6位
	鳴海 慶哉	第3位	100m H	八太 ゆめ	第4位
三段跳	中谷 啓人	第4位	走高跳	宇陀 和	第2位
	佐野 賢友	第7位	砲丸投	大西 葵唯	第5位
低学年 4×100m R		第2位	円盤投	大喜多 琴町	第7位
	内藤・田口・成田・鳴海		4×100m R		第3位
4×200m R		第4位		宇陀・山本・河内・八太	
	櫻本・小林・末藤・中谷		女子総合		第5位
男子総合		第4位	男女総合		第3位

<三重県中学校学年別水泳大会結果>

3年 50m 平泳ぎ	小島 貫	第6位	2年 200m 個人メドレー		
3年 100m 平泳ぎ	小島 貫	第4位		李 太基	第3位
3年 50m 平泳ぎ	熊本 結	第7位	2年 50m 背泳ぎ	中村 行成	第7位
3年 100m 平泳ぎ	熊本 結	第7位	1年 50m 自由形	菅田 彩愛	第4位
2年 50m 平泳ぎ	李 太基	第4位	1年 50m 平泳ぎ	菅田 彩愛	第3位
2年 100m 平泳ぎ	李 太基	第3位	1年 100m 平泳ぎ	菅田 彩愛	第3位

<各種大会等結果>

<b>女子卓球部</b>	第58回三泗陸上競技選手権大会					
第35回鎮江杯争奪卓球大会	走幅跳					
団体A 第3位	中谷 啓人	第1位	鳴海 慶哉	第3位	末藤 琉新	第5位
<b>陸上部</b>	走高跳					
第39回三重県中学校選抜陸上競技大会	小林 怜生	第1位	中谷 啓人	第4位		
走高跳	小林 怜生	第7位				
100m H	八太 ゆめ	第4位				
第18回松阪陸上選手権大会	走幅跳					
走幅跳	中谷 啓人	第2位	末藤 琉新	第8位		
	末藤 琉新	第8位	中谷 啓人	第8位		
三段跳	中谷 啓人	第8位	小林 怜生	第2位		
走高跳	小林 怜生	第2位	若林 遼河	第5位		
	若林 遼河	第5位	八太 ゆめ	第2位		
100m H	八太 ゆめ	第2位	宇陀 和	第3位		
走高跳	宇陀 和	第3位	大西 葵唯	第6位		
砲丸投	大西 葵唯	第6位	大喜多 琴町	第6位		
円盤投	大喜多 琴町	第6位				



南立誠地区「音楽の集い」に参加しました



9月18日(祝・月)にアストホールで行われた「音楽の集い」で吹奏楽部が演奏をさせていただきました。地域のみなさんの前で演奏する機会をいただけることは本当にありがたいことです。本校の他に南立誠小学校や津児童合唱団、大正琴アンサンブル

のステージもあり、150人以上の方がご参加いただきました。また、受付や案内をする機会もいただき、地域に貢献することの喜びを実感することができたんじゃないでしょうか。

